Nationalrätin Susanne Vincenz-Stauffaucher geniesst die hohe Lebensqualität in Bad Ragaz



Während den Sommerferien machte die FDP-Nationalrätin Susanne Vincenz-Stauffacher einen Abstecher nach Bad Ragaz und genoss zusammen mit ihrem Ehegatten verschiedene Freizeit- und Sportangebote im Kurort. Eine Wanderung mit Gemeindepräsident Daniel Bühler führte durch die Porta Roman, der früheren römischen Heer- und Handelsstrasse. Dabei wurde auch die aufgewertete Kulturlandschaft besichtigt. Auch das Gebiet "Fluppe" wurde besucht und die Entwicklung dieses Gebietes besprochen. Vor allem junge Familien finden in diesem Gebiet Wohneigentum, was den Gemeindepräsidenten Daniel Bühler sehr freut. Neben dem Entwicklungsgebiet "Unterrain" ist vor allem das Gebiet Fluppe gewachsen.